



Apagón Eléctrico

Ante el apagón eléctrico registrado en el día de ayer y que afectó de manera generalizada a todo el territorio nacional, desde el Colegio Oficial de la Psicología de Madrid queremos trasladar nuestra solidaridad a todas las personas afectadas y manifestar nuestro compromiso activo en esta situación de emergencia.

El Colegio se pone a disposición de las autoridades, de la administración pública y de todas las instituciones implicadas para colaborar en las actuaciones que se consideren necesarias, con especial atención a la Comunidad de Madrid, ámbito en el que centramos nuestra labor.

En situaciones como la actual, resulta fundamental atender a las personas en condiciones de mayor vulnerabilidad, garantizando una adecuada atención a las necesidades psicológicas que puedan derivarse de esta crisis. La intervención psicológica es un elemento esencial para minimizar el impacto emocional y favorecer la recuperación de las personas afectadas.

La Psicología está y estará al lado de quienes la necesiten, contribuyendo de manera profesional y organizada a la gestión de esta emergencia.

Reiteramos nuestro compromiso con toda la ciudadanía y reconocemos el trabajo de quienes participan en la recuperación de la normalidad.

Madrid, 29 de abril de 2025